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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): RGM-Prestigeprojekt 
Velobrücke in Bern: Was gilt nun? Ist das Chalet Casaluci nun gerettet? 

 

 

Das Vorgehen des Gemeinderates in Sachen Velobrücke befremdet einmal mehr. 

Können die vom Abriss betroffenen Eigentümer des Chalets und die anderen Anwohner nun defini-

tiv aufatmen, weil die Brücke an einen Standort erstellt werden soll oder ist der neue Standort nur 

ein wahltaktisches Manöver, des nach den Wahlen wieder aufgeben werden wird. 

Dieses Verhalten der Stadt wirft Fragen auf. Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, diese zu 

beantworten. 

1. Können die Eigentümer des vom Abriss bedrohten Chalets und die anderen vom Projekt be-

troffenen Grundeigentümer nun definitiv aufatmen oder wird auf die Variante Casaluci – je 

nachdem – wieder zurückgekommen? 

2. Ist die die Stadt bereit den ursprünglich betroffenen Eigentümern Zusagen zu machen, dass 

das ursprüngliche Projekt nicht mehr weiterverfolgt wird? Wenn Ja, warum ? Wenn Nein, wa-

rum nicht? 
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